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開 会 日 時 令和５年１２月２１日（水）午後３時００分

会 場 安来中央交流センター 第６会議室

出席委員の氏名 教 育 長 秦 誠 司

委 員 小 村 修 司

委 員 加 藤 隆 志

委 員 寺 田 禎

委 員 平 野 千 恵

出席者の氏名 教 育 部 長 原 み ゆ き 全議題

教育総務課長 遠 藤 浩 司 全議題

学校教育課長 三 保 貴 資 全議題

給食教育課長 石 原 秀 樹 全議題

文 化 財 課 長 金 山 尚 志 全議題

学校教育課主査 糸 賀 真 也 全議題

教育総務課主幹 青 戸 か お り 全議題

１．開会宣言 午後３時００分 教育長が開会を宣言する。

２．教育長あいさつ

（教育長）

年の瀬を迎えまして、今年も残すところあと 10 日余りということでござい

ます。皆さまには今年一年大変お世話になり、ありがとうございます。今年度

と言いますか、今年もやっぱりコロナに翻弄された一年だったかなということ



を振り返っております。昨日も 1700 人を超える県内の感染者の発表があった

ところですが、7・8月の第 7波が一旦終息して、社会経済活動も活発になりつ

つあったところ、10 月後半～11 月くらいから再び感染者が増加して第 8波と

呼ばれる状況になりました。ご承知のように、7月の時点で保健所がいわゆる

幅広の PCR 検査がひっ迫して実施できないということで、学校現場においては、

学校が感染状況等あるいは感染経路をご家庭に聞き取っていただいて、横の広

がりがあれば休業という体制をとっております。今月に入りましても 1校で全

校休業、1校で学級閉鎖という対応をとらせていただきました。このところ連

日、感染者の報告がありまして、心配はしておるところですが、明後日 23 日

が全ての学校で終業式ということで、何とか冬休み中に感染者があまり出なけ

ればいいと思っているところです。また、この間からの寒波で明日くらいから

また警報級の可能性もあるとの予報も出ていまして、そのあたりも若干心配し

ているところです。お互いに気を付けて、と思っておるところでございます。

小中学校の適正配置検討ですが、昨日のところで第 7回審議会が開催されま

した。本日、内容等、報告させていただきますが、作野会長から私案というこ

とで具体的な提案が委員の皆さま方にあったという状況です。これから審議を

していただきますが、私たちの方も考えていかなければなりません。それから

18 日の作野先生の講演会には、お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうござ

いました。

明日は大丈夫かと思いますが、今年から完全センター給食で、これから雪の

季節になりますが、南部の山間地への配食がスムーズにいけばいいと心配して

おります。この間も割合早い段階から除雪をしていただいて、除雪体制もしっ

かりやっていただいているので、何とか給食がうまく届くといいなと思ってい

るところです。それでは早速会議に入りたいと思います。

３．議事録の承認 第２５３回１０月定例教育委員会

（承 認）

４．審議事項

１）議第１３号 令和４年度工事予定について

（教育総務課長）資料 1により説明

令和 4年度工事予定として 12 月議会にて予算を計上いたしました、赤江小

学校プール躯体修繕工事についてです。施工場所は赤江町、発注予定時期は 1

月、工期は 2カ月の一般建築工事であり、入札及び契約の方法は指名競争入札

となります。工事内容につきましては、防水シートによるカバー工法、いわゆ

る床面のスポット修繕と壁面のシーリング修繕となっています。従来はプール



開設時の新年度になってから対応していましたが、施工期間が長いことを考慮

し、また赤江小の児童規模からも他施設での水泳授業は難しいと判断しており

ますので、令和 4年度内に修繕を終了させるものです。以上です。

（教育長）

積雪等ありますが冬場でも工事は可能ですか。

（教育総務課長）

そのあたりも考慮して、4月からですとプールの開設にも間に合いませんの

で、何とかこの時期にということで計画しています。

（教育長）

では、2カ月の工期がありますが、だいたい年度内での終了が確実な状況と

いうことですね。

（承 認）

５．報告事項

１）報第２０号 市議会１２月定例会議報告について

２）報第２１号 安来市小中学校適正配置審議会の報告について

第 7回審議会で審議会会長より提出された私案などについて説明。

６．その他

１）安来市小中学校適正配置講演会の報告について（12 月 18 日開催）

☆次回定例会：１月２３日（月）

７．閉会宣言

教育長が午後４時３０分閉会を宣言し、１２月定例委員会の日程を終了した。


